

御原小学校だより

<御原小学校の教育目標> 「志をいただき、人とつながり、未来を拓く子どもの育成」

【合言葉】「つながって 笑顔いっぱい！」

児童数 257名

文責:中村敬子

○あいさつの大切さを伝える

4月12日(金)、早朝から、小郡市長 加地良光様、小郡市警察署長 松村道彦様、「あいさつボランティア大使」として活動する平岡三光様が来校され、地域のみはる隊の方々と一緒に朝の安全指導を行いました。新1年生の子ども達にとっては、なかよし班で登校する初日です。たくさんの方に見守られる中、子ども達は、笑顔で元気に挨拶をして登校していました。

安全指導後、平岡様より、次のようにあいさつで大切にしたい「5つのS」の話の話を聞きました。早速、全校の子ども達に、校内放送で紹介しました。



「あいさつ」の心得

あ・・・明るい笑顔で元気よく、美しい姿勢を忘れずに
い・・・生き生きした目で、いつでも、どこでも、だれにでも
さ・・・さわやかな声で、先手必勝の意味で先に頭を下げる。
つ・・・つねに、相手の人格を尊重して

あいさつで大切にしたい「5つのS」

- S・・・ストップ あいさつは立ち止まりましょう。
- S・・・スマイル 笑顔であいさつできたら、さわやかな気持ちになります。
- S・・・スパーク はじけるように明るく、元気にしましょう。
- S・・・スピード 相手より先に声を出します。
- S・・・スピリット 相手の人を尊重する心のこもったあいさつを心がけましょう。



これからも、保護者の皆様、地域の皆様には、児童の安全な登下校の面で、お世話になりますが、引き続きよろしく願いいたします。



○学級分会・全体委員会

5月2日(木)は、今年度、最初の学習参観・学校経営説明会・PTA総会を予定しています。それに向けて、4月12日(金)に、2年生以上の各学級で学級分会が行われました。その後、各学級で選出されたPTA委員さん方は、新旧PTA役員・各委員会の委員長さん方と丁寧な引き継ぎが行われ、5月2日(木)のPTA総会に向けて準備を進めていきます。新旧PTA役員・各委員会さん方、お世話かけます。

○1年生も、給食開始

2年生以上は始業式の翌日(8日)から給食が開始されましたが、4月11日(木)に入学した1年生も、今週から給食が始まりました。初日の献立は、「牛乳・ミルクコッペパン・ペンネのミートソース・はるキャベツのサラダ」でした。1年生は、4校時に学級活動「きゅうしょくのじゅんぴ」の学習で、担任の先生と一緒にエプロン・帽子・マスクの付け方や給食当番の仕事を教わりました。

早速、給食当番の子ども達は、担任と一緒に給食室から給食を取って、配膳です。しばらくは、担任以外にも、支援員の先生方等、複数体制で、1年生の給食準備に関わっていきます。子ども達が、静かに食事をしていく姿に感心しました。学校給食は、20分を目安に食事を摂ります。

また、昨年途中から、プラスチックゴミ削減の観点から牛乳のストローが、なくなりました。ストローなしで牛乳を飲むのが難しい子もいます。1年生については、様子を見ながら対応していきます。

